

Demanda ONU respetar tregua olímpica durante juegos de Río-2016



La Habana, 25 jul (RHC) El secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, llamó este lunes a respetar la tregua prevista de cara a los XXXI Juegos Olímpicos y los XV Paralímpicos de Río de Janeiro, Brasil.

"Pedimos a todas las partes en conflicto abandonar las armas y dejar a un lado sus diferencias durante los juegos", afirmó el diplomático en un mensaje por la cita deportiva, cuya versión olímpica se desarrollará entre el 5 y el 21 de agosto, mientras la paralímpica tendrá lugar del 7 al 18 de septiembre.

Ban recordó que el Comité Olímpico Internacional y las Naciones Unidas están unidos en la defensa de la paz y la armonía entre los seres humanos, espíritu bajo el cual proclamaron la tregua.

En octubre del año pasado, la Asamblea General de la ONU adoptó la resolución que establece una pausa en los combates, por un período de siete días antes de la instalación de los XXXI Juegos Olímpicos de verano y los siete posteriores a la clausura de los XV Juegos Paralímpicos.

"Hagamos todavía más para elevar los ideales de la igualdad y del respeto mutuo, construyamos prosperidad y una vida digna para todos en un planeta saludable", señaló el Secretario General en el

video mensaje. Ban también felicitó a los atletas y a los seguidores del deporte ante la cercanía de la cita estival, y subrayó que la misma representa lo mejor de la humanidad. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/101005-demanda-onu-respetar-tregua-olimpica-durante-juegos-de-rio-2016>



Radio Habana Cuba